



社会福祉法人 作陽保育園
令和8年1月23日発行

吐く息が真っ白になり、雪がチラチラ舞い降りても元気いっぱいの子どもたち、寒さもへっちゃらです。まだ寒い日が続きそうですが、なるべく薄着を心がけ、手洗いやうがい・消毒を丁寧に行いながら、感染症の予防に努めましょう。

寒さや乾燥が気になる時期でもあり、インフルエンザやその他の感染症も流行してきます。ご家庭でも引き続き、手洗い・うがい・消毒・規則正しい生活を心がけ、元気に楽しくこの冬を乗り切りましょう。

第35回津山幼稚園音楽祭について

2月14日（土）に、第35回幼稚園音楽祭が開催されます。作陽保育園からも年長児26名が出演し、器楽合奏を披露します。今回は第35回の記念大会で、園児たちの演奏後に中道中学校の吹奏楽部のみなさんの演奏もあります。ぜひ、皆さん聴きに来てください。

日 時：令和8年2月14日（土） 作陽保育園演奏曲・・・バレエ組曲「くるみ割り人形」より
会 場：津山文化センター RPG
開 場：12時30分
開 演：13時（※作陽保育園は13時45分頃演奏予定です。予定時刻より前後することもあります。）

年度末保育について

就学・進級に向けて、各クラスでのまとめの時期となりました。子どもたちは来年度に向けて期待を高めながら生活しています。ご家庭でも、規則正しい生活リズムを身につけられるよう生活習慣を見直したり、翌日の持ち物の準備をいっしょに確認したりと親子で来年度に向けて意識づけをしていきましょう！

節分の由来

2月3日は節分の日です。「鬼は外！福は内！」と言いながら豆をまいて、病気や厄災などを追い出す行事です。保育園でも、2月3日に出雲大社から鬼と福の神が来られて、豆まき会を行います。子どもたちの心の中にいる、泣きむしに、おこりんぼに、夜更かしに・・・さあ、今年はどんなおにを退治しようかな？豆の扱いには十分気を付けて、昔ながらの伝統行事を楽しみます。ご家庭でも豆まきをされる場合は、誤嚥・誤飲に十分注意してください。心の中にある邪気を追い出し、すっきりした心で春を迎えましょう！！

クラス懇談会について

各クラス、下記の日程でクラス懇談会を行います。ぜひ皆さんご参加ください。

白組：3月6日（金） 就学に向けて
緑組：2月17日（火） ブラッシング指導
黄組：2月10日（火） 親子体操
桃組：3月3日（火） 親子ふれあい遊び
赤・りんご組：3月9日（金） 歯の健康について

2月生まれのお友だち



お知らせ

1月から、高山幸恵先生が来られています。よろしくお願いします。

